

# Kinder zündeln: 30 000 Euro Brandschaden

**Schwandorf.** (ch) Rund 30 000 Euro Schaden, vor allem durch den Rauch, entstanden bei einem Brand am Mittwoch kurz nach 10 Uhr in der Höhenstraße. Das Feuer brach in der Küche im Obergeschoss des Hauses aus. Die drei, sechs und neun Jahre alten Kinder hatten vermutlich mit einem Feuerzeug hantiert und den Brand ausgelöst. Sie alarmierten ihre Mutter. Die Feuerwehr rückte mit dem Stadtlöschzug mit 21 Mann an, fünf Mann drangen unter Atemschutz an den Brandherd vor. Das Feuer hatte die Wehr schnell im Griff. Dennoch brannte die Küche komplett aus, weitere Räume wurden stark in Mitleidenschaft gezogen. Bei Ausbruch des Feuers befand sich neben den drei Kindern und ihrer Mutter auch die Urgroßmutter im Haus, die an den Rollstuhl gefesselt ist. Die Bewohner konnten unverletzt das Gebäude verlassen. Die Uroma kam zunächst in einen Rettungswagen, wegen der Kälte. Verletzt wurde niemand. Die Ermittlungen wegen fahrlässiger Brandstiftung dauern an.



In der Doppelhaushälfte an der Höhenstraße brach in der Küche im Obergeschoss ein Brand aus. Die Feuerwehr hatte die Flammen schnell im Griff, allerdings richtete der Qualm hohen Schaden an.  
Bild: Hösamer